

Jean CODOGNÈS



*Perpignan,
la confiance
retrouvée*

Perpignan a besoin d'élus honnêtes, vigilants et compétents

Le difficile combat que nous menons pour la rénovation des pratiques politiques locales continue. Il demande de la détermination, beaucoup de courage et de la persévérance pour lutter contre les systèmes.

Perpignan est face à des défis majeurs : l'emploi, le logement, l'écologie

Nous mènerons avec force la bataille des idées. Nous imposerons notre programme de relance économique par la commande publique de logements. Nous obtiendrons la révision du plan de déplacement urbain et la réalisation des engagements pris lors du Grenelle. Nous veillerons à la bonne utilisation de l'argent public comme nous l'avons fait pour la désormais célèbre Fontaine.

Perpignan a besoin de vous tous.

Votez pour l'exigence écologique, éthique et républicaine.

Votre voix compte.

Nous serons vos porte-parole au Conseil Municipal.

Jean Codognès

Clotilde
RIPOULL



MOUVEMENT
DÉMOCRATE

Katia
MINGO



L'ÉCOLOGIE
Les Verts

Claude
CANSOULINE



DIVERS
GAUCHE